



INE da aval y banderazo a impresión de boletas para elección judicial

El Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó la listas de candidatos para la elección de los nueve ministros que integrarán el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y de quienes serán magistrados



CUARTOSCURO.COM

de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Entre los nombres que aparecerán en estas boletas están Lenia Batres Guadarrama, Yasmín Esquivel Mossa y Loretta Ortiz Ahlf, ligadas con la cúpula de la 4T.

Los electores podrán identificar a estos candidatos por la boleta morada.

En tanto quienes estarán en las boletas azules, el votante deberá saber que este color corresponde a los aspirantes de la Sala Superior del Tribunal Electoral

del Poder Judicial.

Ese viernes, Talleres Gráficos de México arrancará con la impresión de 200 millones de boletas sólo para la elección de estos candidatos y posteriormente arrancará con el otro tanto para los cargos de magistrados de Circuito y jueces de Distrito.

De las 100 actividades en ejecución, 90 se ejecutan en tiempo y 10 tienen algún desfase respecto del periodo programado, sin embargo, aun cuando dichos desfases deben regularizarse, en este momento no se contempla alguna actividad en riesgo o que pudiera afectar potencialmente su ejecución o su cumplimiento.

Asimismo, se tienen programada 22 actividades asociadas a la aprobación de algún acuerdo por parte de este Consejo General.

“Y del mismo modo, se tiene previsto que entre el 31 de enero y el 28 de febrero del año 2025, o sea, el año en curso, inicien 39 actividades y concluyan 38”, dijo Jorge Montaña, consejero presidente de la Comisión Temporal del Proceso Electoral de del Poder Judicial. • (Eloísa Domínguez)